



Mit Vorschlaghammer und Säge zur neuen Ausstellung



Still ist es früh am Morgen in unserem entkernten Themenbereich »Kräfte der Nordsee«. Eine feine Staubschicht liegt auf dem Boden. In den Ecken sind kleine Resthäufchen zusammengefeigt. Um kurz nach sieben Uhr ändert sich das Bild: Die Baustrahler erhellen jeden Winkel des Raumes, es wird gesägt, verlegt und aufgebaut.



Am 26. Oktober starteten die Umbauarbeiten und unsere Freiwilligen packten fleißig mit an. Die auseinandergebaute Ausstellung wurde von ihnen in die bereit stehenden Container getragen. In den wohlverdienten Verschnaufpausen sorgte Caros Musikbox für Stimmung.



Die Bandbreite der Gewerke, die bei uns auf der Baustelle arbeiten, reichten von Trockenbauer über Maler, Medien- und Sicherheitstechniker bis hin zu Zimmerleuten. Der Raum verändert sich jeden Tag. Zur Einweihung in 2021 werden wir eine Serie veröffentlichen mit den Baufortschritten, immer von denselben Standorten aus fotografiert. Rechts findet ihr die ersten drei Fotos, die im November aufgenommen wurden. ◀





▲ Beeindruckende Natur im Listland: Wer in den Morgenstunden unterwegs ist, trifft oft keine Menschenseele und kann Natur pur genießen.

Aktives Stilleben im Erlebniszentrum



Seit dem 2. November ist unser Haus zum zweiten Mal in diesem Jahr aufgrund der Corona-Pandemie geschlossen. Diesmal war es nicht ganz so ein großer Schock wie im Frühling. Dennoch vermissen wir den persönlichen Austausch mit euch. In der Ausstellung, im Shop und im Bistro ist es ungewohnt leise, es fehlen eure Stimmen und euer Gelächter, die unser Haus lebendig machen. Unsere Bitte an euch: Unterstützt uns weiterhin so großzügig und vielleicht im nächsten Jahr besonders. Überrascht eure Lieben mit einer Exklusiv-Führung mit einem unserer Guides, kauft eure Geschenke bei uns im Shop und kommt möglichst zahlreich und oft in unser Haus und überzeugt euch von unserem Projekt Naturgewalten. Wir freuen uns auf euch! ◀

Schulungen

Die Schließzeiten in diesem Jahr wurden von uns für teaminterne Schulungen genutzt. Vorträge, Exkursionen auch in andere Naturschutzgebiete auf Sylt und Führungen mit erfahrenen Guides wurden angeboten: wie auf dem Foto zu sehen, unter anderem zum Fuß der Wanderdüne. ◀



Naturgewalten-Bibliothek

Die Menge und thematische Bandbreite an Literatur in unserer Bibliothek kann sich sehen lassen. Drei Kolleginnen haben sich der Bücherberge nun angenommen, katalogisieren und sortieren sie, so dass wir demnächst mit einem Griff das richtige Werk in den Händen halten. ◀



Weihnachtsgebäck

Traditionell backen wir jedes Jahr Plätzchen für die Lister Seniorenweihnachtsfeier. Da diese aufgrund der Corona-Pandemie ausfiel, brachten wir die liebevoll gepackten Tütchen persönlich zu den Listern und hängten sie an die Türen oder stellten sie ins Treppenhaus. ◀



Neues »Labor am Watt« geplant

Dank der Unterstützung der Aktiv Region Uthlande gehen wir in diesem Winter in die konkrete Planung für die Konzepte unseres Wattlebors. Eine Gruppe von engagierten Mitarbeiter*innen trifft sich wöchentlich, um Themen und Experimente für unterschiedliche Altersklassen zu besprechen und auszuprobieren. Eröffnet werden soll das Labor am Watt zu Ostern 2021. ◀

Impressum

Herausgeber: Erlebniszentrum Naturgewalten | Redaktion: Melanie Steur | Fotos: Walter Körnig, Melanie Steur, Silke Lieser | Gestaltung: Frank Walensky | Druck: Flyeralarm | Erscheinungsdatum: Dezember 2020.